

進路ニュース

今年度も進路ニュースを通じて、保護者の皆様に進路に関する情報をお伝えします。

令和5年9月1日 発行（第4号）

2学期がスタートしました。残暑厳しい9月となりそうですが、体調に気を付けて過ごしていきましょう。

さて、1学期末に行った進路に関するアンケート調査への御協力、ありがとうございました。保護者の皆様の進路に関するニーズを知ることができ、大変参考になりました。今後、アンケート結果をもとに進路情報の発信をさらに進めたいと考えていますので、どうぞよろしく願いいたします。今回の進路ニュースは、学期末の進路に関するアンケート調査の結果や夏休み期間に行った進路に関する行事の紹介、2学期以降の取組に関するお知らせをお届けします。

進路に関するアンケート調査の結果



*第1希望から第3希望までいただきました。総合した結果をお知らせします。

【知りたいこと】15票・・・障がい福祉サービス(日中活動等)、(生活の場)*同数

12票・・・進路決定までの手続き、一般就労者への支援*同数

11票・・・公的手当・年金

【研修で取り扱ってほしいこと】14票・・・進路決定までの手続き

12票・・・障がい福祉サービス(日中活動等)、(生活の場)*同数

10票・・・一般就労者への支援

票の多かった順に掲載しておりますが、どの項目も大きな差は見られませんでした。これらのアンケート結果を参考に、今後の進路情報を皆様に発信する機会を計画しています。

現在予定しているところでの全ての保護者の皆様に参加、参観していただける進路の取組は以下の通りです。

9月7(木)、12日(火) **高等部「進路の輪を広げよう」【障がい福祉サービス(日中活動、生活の場)】**

→障がい福祉サービス事業所様に御協力いただき、オンラインでの施設見学を行います。【障がい福祉サービス(日中活動等、生活の場)】について直接事業所の方の話を聞く機会です。

10月13日(金) **高等部「現場実習壮行会」【障がい福祉サービス(日中活動等)】**

11月2日(木) **高等部「現場実習報告会」【障がい福祉サービス(日中活動等)(生活の場)】**

→高等部生徒が翌週から取り組む現場実習に向けた目標等を発表します。

卒業後の生活に直結する現場実習を通して、どのような力が必要か、どのような事業所があるかを知る機会となります。(10/13は授業参観日です)

11月期日未定 **高等部「ようこそ先輩」【障がい福祉サービス(日中活動等)(生活の場)】**

→本校卒業生に來校いただき、卒業後の生活について話を聞く学習です。実際の仕事の様子や、グループホームでの生活等についてイメージする機会です。

進路に関する研修【進路決定までの手続き】または【一般就労者への支援】

→障がい福祉の専門機関に來校していただき、講話をしていただきます。保護者の皆様からの希望が多かった【進路決定までの手続き】について、もしくは【一般就労者への支援】について話をさせていただく予定です。

4年ぶりに同窓会の活動が行われました!

令和5年8月5日(土)「小国支援学校同窓会総会」を行いました。今年度久しぶりに開催することができ、19名の卒業生と保護者の方々が学校に集まり、無事に会を開催することができました。総会前のお茶会では、久しぶりに顔を合わせる友人達と笑顔で会話を楽しんでおり、和やかなひとときを過ごすことができました。同窓生に協力いただいたアンケートで



は、『仕事で大変だと思うことは?』という質問に、「苦手な方にも必要最低限接すること」「お客様に難しいことを聞かれること」「人(づきあい)」等、長期間働かれての実体験に基づく御意見があがりました。さらに、『学校にいる間に身につけた方がいいと思うことは?』という質問に対する「あいさつ」「言葉づかい」「時間前行動」などのアドバイスをいただきました。卒業生も日々頑張っているのだなと感じたお茶会でした。

今回の総会で、同窓会発足時より長らく会長を務めていただいた同窓生の北里悠介さんから、新たに令和3年度卒業生の山内航太郎さんに同窓会会長をバトンタッチすることとなりました。新しい同窓会の理事(卒業生の保護者)は、山内正和さん(R3年度卒)、日隈志保さん(R3年度卒)、跡田さつきさん(R4年度卒)となりました。

卒業生アフターフォロー記

頑張れ、卒業生!



6月中旬、令和4年度卒業生の本山さんが働く「ねんりん」へ行ってきました。ねんりんは、就労継続支援A型の事業所です。宇城市三角町にあります。本山さんは、同法人が運営するグループホームで生活をし、朝8時半から夕方5時までの長時間の勤務ながら体調不良等で休むことなく元気に働いています。

少し時間をいただき、本人と話をする時間をもつことができました。グループホームの生活は、随分慣れてきたようで、週末は部屋でゆっくりと休んだり、テレビを観たり、同じグループホームで生活する利用者の方と散歩に出かけることもあるとのこと。在学中から取り組んでいた筋トレも継続中だとか。



仕事内容は、タカラスタンドのキッチンパネル作成で、本山さんは木材とパネルを接合する仕事を担っていました。担当の方から話を伺うと、ほとんどミスすることもなく、朝から夕方まで丁寧さを持続して取り組んでいるとのことでした。暑い環境下でも自分が任された仕事に責任と誇りをもって取り組む姿を垣間見ることができ、とても嬉しく思いました。

8月の同窓会でも、友達や教師との再会を笑顔で楽しんでいる様子がありました。「学校にいる間に体力や持続力、身の回りのことを自分でする力を身につけておいた方がよい」と後輩へのアドバイスをいただきました。本山さん、ありがとうございました。今後の活躍も応援しています!

お知らせ

高等部の保護者の皆様へ

令和5年9月22日(金)の高等部授業参観日にあわせて、後期現場実習の保護者説明会を実施します。時間は11時30分となります。当日提出していただく書類を配付しますので、必ず御出席下さい。特に1年生にとっては初めての現場実習となります。お忙しいと存じますが、御参加いただきますようよろしくお願いいたします。



